



加久藤中だより

あいさつ
日本一

自主と共生
感謝と貢献

3月24日 発行 No.12

えびの市立加久藤中学校 文責：校長

卒業生の進路に学ぶ会

3月7日(火)、昨年度卒業した生徒から、飯野高校、小林高校、小林秀峰高校に在学している3名を講師として招いて、「卒業生の進路に学ぶ会」を実施しました。

3名の先輩から、それぞれの高校の説明の後、中学生のときにやっておいた方がよいことや高校生生活の様子等を話してもらいました。

高校生からは、日々の課題をしっかりとやるのが大切だというアドバイスがありました。

また、中学校を卒業するとそれぞれが選んだ進路に進んでいくので、中学生の内にたくさんの思い出を作った方がよいとも話してくれました。



熱心にメモをとりました。



お礼の言葉

球技大会

3月10日(金)に、球技大会が行われました。今回は、バレーボールとキックベースボールで、全校生徒が交流しました。3年生にとっては、1, 2年生と一緒に活動する最後の行事でした。

3年生は、夏休み以降は高校入試に向けた取り組みが中心で、運動不足気味だったと思いますが、思いっきり体を動かすことができ、テスト勉強のストレスが発散できたのではないのでしょうか。

全校生徒が、笑顔で活動している様子が印象的でした。



キックベースボール



バレーボール

卒業式

3月16日(木)に、第76回卒業証書授与式が、多くの保護者の方々に見守られ、挙行されました。

最初に、卒業生29名、一人一人に卒業証書が手渡されました。校長式辞では、卒業生の門出にあたり「道に志し 徳に拠り 仁に依り 芸に遊ぶ」という論語の章句が贈られました。

在校生を代表して、生徒会長が送辞をそして、卒業生を代表して、前生徒会長が答辞を述べました。答辞の後には、3年生が合唱コンクールでも歌った「友～旅立ちの時」を全校生徒で「旅立ちの日に」を卒業式の歌として合唱しました。

最後に、加久藤中学校校歌を出席者全員で斉唱し、卒業証書授与式は終了しました。

卒業生が自分で選んだ進路で活躍することを心より祈ります。



卒業証書授与



在校生代表送辞



卒業生代表答辞



卒業式の歌

4月の主な行事

- | | |
|--------|------------|
| 7日(金) | 始業式 |
| 11日(火) | 第77回入学式 |
| 16日(日) | 参観日、PTA総会 |
| 17日(月) | 振替休業日 |
| 18日(火) | 家庭訪問(～25日) |
| 18日(火) | 全国学力調査(3年) |
| 29日(土) | 昭和の日 |